



SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE

DESIGN : HELMUT KOPPENHAGEN

NPT

Der Newspapertable (NPT) ist ein Beistelltisch mit vielen Funktionen. In dem unter der Oberplatte leicht schräg gestylten Zeitschriftenfach finden die aktuelle Tageszeitung, aber auch verschiedene Magazine ihren Platz und sind jederzeit griffbereit. Der gesamte Tisch auf dem massiven Edelstahl - Drehlager ist sehr leicht drehbar und lässt sich so auch ideal von verschiedenen Seiten erreichen.

The newspaper table (NPT) is a side table with various functions. In the shelf under the tabletop you will find room for your daily newspaper and other different magazines. The whole table resting on a massive stainless steel swivel can be easily rotated so approached from different sides.

DIMENSIONEN

NPT	40 x 40 x 45 cm
MISTER X	40 x 40 x 50 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN

- 1 NPT
- 2 MR. X OW k + MR. X OW color perlweiss
MR. X OW k + MR. X OW color pearl white

OW = OPTIWHITE - Glas



DESIGN : MIRELA HERBST

MISTER X

Dieser Tisch ist anders – innovativ in seiner Form und so vielseitig verwendbar. In der integrierten Ablage findet Ihre Lieblingslektüre ihren Platz. Ganz in transparentem FLOATGLAS oder OPTIWHITE passt dieses Designermöbel sich jeder Einrichtung an – mit der optionalen farbigen Absetzung des unteren Winkels setzen Sie Akzente.

This table is different – innovative in its form and extremely versatile. Your favourite reading can be stored in the integrated shelf. This designer furniture in transparent FLOATGLASS or OPTIWHITE is adapting to every furnishing – you can set priorities with an optional distinguishing of the lower angle in terms of color.